

Compte rendu de l'assemblée du 5 juin 1913, a.m.

En l'absence de Son Honneur le Maire, M. le Commissaire Lachapelle est nommé Président; MM. Ainey, Dupuis et Godfrey.

1.—Il est

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire les procédures préliminaires pour l'homologation de la nouvelle ligne du Chemin de la Côte-des-Neiges, depuis la voie du Chemin de fer Parc et de l'Île jusqu'au Chemin Ste-Catherine, et à cette fin, de préparer un plan.

2.—Soumise une communication de M. F. A. Grothé, au sujet de l'égout existant dans la rue Arcade, au-dessus de l'Avenue des Pins.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef (M. Howard) pour rapport.

3.—Soumis un compte au montant de \$171.38 de The Wilder's Ltd., pour intérêt sur le prix d'achat de certains lots en rapport avec l'expropriation de la rue Sherbrooke.

4.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'autoriser la remise à The Sicily Asphaltum Paving Co. d'un dépôt de \$352.69, en rapport avec la construction de trottoirs dans certaines rues.

14556, 14551, 14555, 14554, 14527, 14553, 14529.

5.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est

Résolu: D'accorder les permis suivants:

1° Isaïe Charbonneau, permis d'ériger une boutique de forge, sur le lot No cad. 10, subd. 164, quartier Laurier, 2147 rue St-Laurent;

2° Arthur Déchesne, permis d'ériger une boutique de forge, sur le lot No cad. 1184, quartier LaFontaine, 580 rue St-Timothée;

3° Alex. McArthur Co., Ltd., permis d'installer une chaudière à vapeur, sur le lot No cad. P-148, quartier Hochelaga, dans la ruelle, à l'est de la rue Moreau;

4° J. A. Bourgault, permis d'emmagasiner et vendre de la gazoline, sur le lot No cad. 1207, subd. 137, quartier LaFontaine, 212 rue Mentana;

5° The Dougall Varnish Co., Ltd., permis d'emmagasiner et vendre des huiles et du combustible sur le lot No cad. 2543, quartier St-Gabriel, 574 rue St-Patrick;

6° Calixte Goudron, permis de recevoir, emmagasiner et vendre des huiles et de la gazoline et de tenir un entrepôt d'automobiles et boutique à réparations d'automobiles, sur le lot No cad. 694, quartier St-Louis, 221 rue Sanguinet;

7° Philippe Dubrovsky, permis d'emmagasiner, recevoir et vendre du bois et du charbon, sur le lot No cad. 108, subd. 96, quartier St-Jean-Baptiste, 52 rue Duluth Est;

8° B. Beaupré, permis d'emmagasiner, recevoir et vendre de la gazoline, sur le lot No cad. 746, subd. 8, quartier St-Denis, 1936 rue de Chateaubriand.

6.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'une plainte de Mme Antoine Poirier, concernant le dépôt de déchets sur la rue Ste-Emélie.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

7.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une plainte de M. Joseph Bonhomme, à l'effet qu'il doit exister une erreur dans la cotisation de ses propriétés, situées sur l'avenue Madison.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

8.—Sur recommandation du Surintendant de l'Eclairage, il est

Résolu: D'autoriser l'installation d'une lampe à arc sur la rue Nicolet, 200 pieds au sud de la rue Notre-Dame, durant la saison de navigation.

9.—Attendu que des crédits ont été votés le 29 avril dernier pour la pose de tuyaux à l'eau dans la rue de Repentigny, de Notre-Dame à Oliva, il est

Report of meeting held on the 5th June 1913, a.m.

In the absence of His Worship the Mayor, Commissioner Lachapelle was appointed chairman; Messrs. Ainey, Dupuis and Godfrey.

1.—It was

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to take the preliminary proceedings in order to homologate the new line of Côte des Neiges Road from the Park & Island track to St. Catherine Road and to prepare a plan for that purpose.

2.—Submitted a communication from Mr. F. A. Grothé anent the sewer existing in Arcade street, above Pine Avenue.

Referred to the Chief Engineer (Mr. Howard) for a report.

3.—Submitted an account amounting to \$171.38 from The Wilder's Ltd., for interest on the purchase price of certain lots in connection with the expropriation of Sherbrooke street.

Referred to the Law Department for a report.

4.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the refund to The Sicily Asphaltum Paving Co. of a deposit of \$352.69 in connection with the laying of sidewalks in certain streets be authorized.

14556, 14551, 14555, 14554, 14527, 14553, 14529.

5.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That the following permits be granted:

1. To Isaïe Charbonneau to erect a blacksmith forge, on the lot Cad. No. 10, subd. 164, Laurier Ward, 2147 St. Lawrence street;

2. To Arthur Déchesne, to erect a blacksmith shop on the lot Cad. No. 1184, Lafontaine Ward, 580 St. Timothée street;

3. To The McArthur Co. Ltd. to install a steam boiler on the lot Cad. No. P. 148, Hochelaga Ward, in the lane east of Moreau street;

4. To J. A. Bourgault, to store and sell gasoline on the lot Cad. No. 1207, subd. 137, Lafontaine Ward, 212 Mentana street;

5. To The McDougall Varnish Co. Ltd., to store and sell oils and fuel on lot Cad. No. 2543, St. Gabriel Ward, 574 St. Patrick street;

6. To Calixte Goudron, to receive, store and sell oils and gasoline and to keep an automobile warehouse and an automobile repair shop on lot Cad. No. 694, St. Louis Ward, 221 Sanguinet street;

7. To Philippe Dubrovsky, to store, receive and sell wood and coal on lot Cad. No. 108, subd. 96, St-Jean-Baptiste Ward, 52 Duluth street east.

8. To B. Beaupré, to store, receive and sell gasoline on lot Cad. No. 746, subd. 8, St. Denis Ward, 1936 Chateaubriand street.

6.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a complaint from Madam Antoine Poirier, concerning the garbage dump on St. Emélie street.

Referred to the Law Department for a report.

7.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a complaint from Mr. Joseph Bonhomme to the effect that his properties situated on Madison avenue have been erroneously assessed.

Referred to the Law Department for a report.

8.—On the recommendation of the Superintendent of the Light Department, it was

Resolved: That the installation of an arc lamp on Nicolet street, 200 feet south of Notre-Dame street, during the navigation season be authorized.

9.—Whereas appropriations have been voted on the 29th April last, for the laying of water pipes in de Repentigny street, from Notre-Dame to Oliva, it was